

Ministranten:

Einführung in den Dienst

*Von Angela Eckart
10. Dez. 2025*



In den kommenden Wochen werden acht neue Messdienerinnen und Messdiener ihre Bereitschaft erklären, den Dienst im Gottesdienst am Sonntagmorgen zu übernehmen.

Am 1. Adventssonntag haben bereits drei Kinder diesen Schritt gemacht und ihre Freude und Motivation für den Dienst zum Ausdruck gebracht.

Wir danken den acht neuen Messdienerinnen und Messdiener herzlich für ihr Engagement und ihre Bereitschaft, unseren Gottesdiensten auf diese Weise ein Gesicht und eine besondere Lebendigkeit zu geben.

Ein ebenso herzliches Dankeschön gilt den Gruppenleiterinnen und Gruppenleitern, die unsere neuen Messdienerinnen und Messdiener auf ihrem Weg begleiten und unterstützen. Ihr Einsatz macht diesen wertvollen Dienst erst möglich.